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2 月は平和と紛争予防/紛争解決月間です！ 
 

【前回の会長挨拶】 

本日の卓話はパスト会長卓話第 2 弾、杉田雄男さん、手嶋明さんです。パスト会長卓話の趣旨は、

会長経験者を若手会員に知ってもらうことです。従って特にロータリーについてという限定は無

く好きなことを語っていただければ結構です。本日 2/14 はバレンタインデーです。チョコレー

トをもらう人、渡す人、関係ない人と様々でしょうが、中には高いチョコレートとなる人もいる

のでしょうか。来週 2/21 は休会ですが、2/23 はロータリー創立 114 周年ということです。

葵桜がちらほらと咲き始めてきました。早い花ですと 1 月の下旬には数本の木に 1 輪程度咲き始

めます。2月下旬から3月初めにかけて濃いピンクの花が咲きそろうことでしょう。本年度も7か月目に入り前回2/7

の理事会では重要な議案が可決承認されました。まず一つはクラブ細則の変更についてです。当クラブ細則の委員会名

と委員会構成表の委員会名に形式的な齟齬が生じていました。これを解消するべく規則・細則委員会を立ち上げ、変更

案を作成しました。当該変更案を理事会に諮りましたところ全員の賛成により可決承認されました。本日会員宛てに変

更案を発送しますのでご確認をよろしくお願いします。また、細則の変更を審議するクラブ臨時総会を 3/14 に開催

します。この案内も発送しますのでご出席をよろしくお願いします。もう一つ、一昨年末に亡くなられた岩月会員の遺

族からいただきました 20 万円の寄付金の使途について理事会で決定いたしました。贈呈先は「災害ボランティア・お

かざき」で機材支援としてプロジェクター･カメラ･ノートパソコン各 1 台を支給します。尚、3/7 の例会にて代表の

鈴木盈宏氏に卓話をしていただきますのでこの団体の活動状況を報告していただけると思います。今後は、新規社会奉

仕事業の開拓と会員増強に注力していきますので皆様のご協力をよろしくお願いします。 

【前回の卓話】    「 パ ス ト 会 長 卓 話 」      杉田雄男君・手嶋明君    

【杉田雄男君】学生時代の柔道のお話しをします。柔道と出会っていなければ私の性格や人生も

変わっていたと思います。中学 2 年生の 10 月から始め段々と楽しくなってきました。翌年 1 月

の寒稽古(5 日間)で風邪をひき 3 日間学校を休みました。中学 2 年 1 学期の成績はクラス 50 人

中 25 番、2 学期は 16 番で、3 学期は 3 日間休んだ事もあり 48 人中 35 番でした。中学 3 年

生は学業に専念するため柔道部を 1 年間休部し、岡崎北高等学校に入学出来ました。2 年生の始

めに初段を取得しました。卒業するまでに 2 段が目標でした。卒業後は就職するつもりでしたが、

3 年生の夏に親から進学を勧められたので 10 月から柔道部を休部し、大学受験日までは布団の中では寝ないと決め勉

強に励み、第 1 志望の金沢大学に入学しました。高校の柔道部では活躍出来ましたが、大学の柔道部では通用しませ

んでした。スピードは速く、技が多彩のため半年は投げられっぱなしでした。道場はコンクリートの上に畳を敷いてあ

るので、投げられ続けられ椎間板ヘルニアになりました。隣の建物の部屋が空いたので道場の移設を頼みましたが、金

銭的に断られました。東京の文部省に 3 回交渉の末、許可が下り 110 畳の道場が完成しました。柔道部の練習は非常

に厳しかったですが暴力は無くて、良い先輩、同僚に恵まれ、その時に人格、性格が出来ました。 

【手嶋明君】36 代会長、会員歴 36 年で長坂勲君と同期です。会長年度の 1 番の思い出はカン

ボジアの小学校の支援です。この支援は単年度では難しいと思い会長エレクトの時から始めまし

た。元米山奨学生のコンテリ君に連絡をとり、コンテリ君の友人達と支援を始めました。青年実業

家のソテイラ君が富裕層たちと学校を支援する会を作っていました。三浦君･青山君･細井君と 4

名でカンボジアに行きコンテリ君と現地視察をしました。小学校には古い校舎が 1 棟、粗末な運

動器具、周りに牛除けのネットが張られていました。文具やお菓子を渡すと子供は目を輝かせて喜

んでいました。その後、記念写真を撮って過ごしましたが、すっかり子供達は私たちに懐き離れようとしませんでした。

そして校長、村長との座談会で、出来るだけ早く教室が欲しいと切実に訴えられました。数か月後に他の支援者も加わ

り、私の任期中での校舎完成を決定して頂き、理事会の承認もいろいろな意見も出ましたが、私の熱意もあり得ること

ができました。2 年間で 6 回カンボジアに行き、無事に校舎（教室 3 部屋、教務室 1 部屋）が完成しました。竣工式

は沢山の人達に拍手で出迎えられ、テープカットをし、勲章を頂きました。外壁には岡崎東 RC の支援で建てられたと

いうパネルがあります。杉山会長年度では学校の横側に井戸が掘られました。大変でしたが挑戦をして良かったです。 
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 【本日の卓話】              「ぼくたち･わたしたちの形埜～未来のためにできること～」岡崎市立形埜小学校の皆さん 
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会員ショートスピーチ 加藤和志君 

幹事報告(坂野弘君)  

■ 2/17(日)名古屋東急ホテルにて地区チーム研修セミナー

が開催され、市川次期ガバナー補佐、畔栁次年度分区幹

事が出席致します。 

■ 2/18(月)竜美丘会館にて第 52 回 14 クラブ親善スポー

ツ大会第２回打ち合わせが開催され、野村会長、西脇親

睦委員長が出席致します。 

■ 2/26(火)ガバナー事務所にて次期ガバナー補佐研修会が

開催され、市川次期ガバナー補佐が出席致します。 

■ 本日例会終了後、４階末広にて第５回クラブアッセンブ

リーを開催します。よろしくお願いいたします。 

■ 次週 2/21(木)の例会は、定款第８条第 1 節の規定により

休会となります。お間違えないようにお願いします。 

ビジター報告  ありません  

出席委員会  本日の出席率 88.46%（欠席 6 名) 

前々回(1/31)の修正出席率 100%(欠席 0 名) 

雑誌委員会 ロータリーの友 2 月号の記事紹介 

ニコニコ委員会 
 野村政弘君 本日第2弾パスト会長卓話の杉田さん･手嶋

さん宜しくお願いします。例会終了後第 5 回クラブアッ

センブリーを開催します。皆さんよろしくお願いします。 

 杉田雄男君･手嶋明君 本日卓話をさせていただきます。 

 佐野真琴君 杉田さん手嶋さん卓話楽しみにしています。 

 小林清文君 県営上和田住宅建替プロポーザルに入選し

ました。 

 加藤和志君 代打の 3 分間をさせてもらいました。 

 新浪勝也君 ロータリーの友記事紹介させて頂きます。 

 鈴木圭介君 お久しぶりです。 

 長坂勲君･小木曽進君･杉田広喜君 ニコに協力します。  

3 月の例会予定 

例会定 例会会場 内容 

3/7(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「被災地から学んだボランティア活動」鈴木盈宏様 

3/14(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「パスト会長卓話」市川幾雄君・生駒尚久君 

3/21(木) － 定款第 8 条第 1 節の規定により休会 

3/28(木)18:00～ 龍城神社斎館 「花見親睦夜間例会」 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

変更予定日 RC 名 サイン受付場所 

3 月 5 日（火） 豊田中 名鉄トヨタホテル 1 階 17:00～18:00 

3 月 6 日（水） 岡崎 岡崎市竜美丘会館 11:30～12:30 

3 月 11 日（月） 豊田三好 三好保田ヶ池センター2 階 18:15～19:15 

3 月 12 日（火） 西尾 西尾信用金庫中央支店 204 号室 11:30～12:30 

3 月 13 日（水） 岡崎 岡崎市竜美丘会館 11:30～12:30 

3 月 13 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

3 月 15 日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫中央支店 203 号室 11:30～12:30 

3 月 19 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

3 月 26 日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

3 月 26 日（火） 岡崎城南 岡崎ニューグランドホテル１階 17:30～18:30 

3 月 27 日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

3 月 31 日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3 階 11:30～12:30 
 

 
ショートスピーチ：加藤和志君 

 
本日の卓話 手嶋明君・杉田雄男君 

 
会長より卓話者へお礼 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

あづま会 未 定 未 定 定例会 

ひよどり会 3 月 14 日(木) チャーム 定例会  

写楽会 有志による写真を、メーリングリスト・例会場にて展示 


